

Les jardins de Françoise

Jardin communautaire intergénérationnel



BÉNÉFICES POUR LA COMMUNAUTÉ

Les jardins intergénérationnels permettent aux citoyens qui y participent de :

- Développer une interaction sociale, des échanges Intergénérationnels; une cohésion sociale et la sécurité alimentaire;
- Embellir leur milieu de vie;
- Entrer en contact avec la nature;
- S'approvisionner en aliments naturels, nutritifs et locaux, produits d'une agriculture respectueuse de l'environnement, adaptée au climat québécois, à peu de frais;
- Développer et partager un savoir-faire.

Un jardin communautaire est...

... un ensemble de lots à jardiner dans un milieu urbain, suburbain ou rural, qui assurent aux résidents l'accès à du terrain pour le jardinage. Les jardins communautaires enjolivent des terrains auparavant stériles ou inutilisés. Exploités par des membres de la collectivité, ces jardins sont aussi un lieu où les gens d'un même quartier peuvent se réunir et travailler ensemble à cultiver des fruits, des légumes, des fleurs et des fines herbes.

